

2021年8月12日
米屋株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者について

米屋株式会社に勤務している社員が新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明しましたので、お知らせいたします。

1. 感染者の発症に至る経緯及び状況

当該社員は、8月10日(火)まで米屋株式会社(第二工場：千葉県成田市新泉32番地)に勤務し、8月11日(水)朝、発熱症状が出たため、県内の医療機関を受診し、新型コロナウイルスの陽性の結果を受けました。尚、当該社員は8月11日より出勤しておりません。また、所管保健所の指導のもとで、消毒作業を実施しました。

2. 濃厚接触者について

所管保健所の調査の結果、濃厚接触者は無いと判断されました。

3. 商品の安全性について

当社では従来より、製造前の検温などの体調管理及び製造時の従業員のマスク着用と手洗い消毒、製造設備の洗浄消毒を徹底しておりますので、商品につきましては安全上の問題はございません。

4. 今後の対応について

当該社員が勤務していた業務スペースの消毒については、共用部分を含み継続的に実施しており、所管保健所と連携をとり適切に対応しております。

当社では、新型コロナウイルスの感染拡大に対応するため、お客様、お取引先様、従業員の安全に配慮した対策をさらに徹底致します。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後も保健所ならびに政府・自治体の方針に基づき、必要な措置を迅速に決定し対応してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。